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La Fuerza Mayor Está aquí, como ya fue en Roma 

06/02/2014 

San Rafael, Nuestro Ángel Protector, como tantos otros, lo que dirías Hermano, sobre el 

procedimiento para con Jesús Sacramentado como viene ocurriendo dentro de la Iglesia que Jesús 

pasó a Pedro I? 

Con nuestra Protección, juntos Estamos preparando para la Llegada de Jesús por la segunda vez. 

Guardadas están todas las Iglesias que tengan el Santísimo en el centro, la luz sobre el altar, 

padres que vienen celebrando Misas de frente para el Santo Sacramento, pero sin ningún 

instrumento ruidoso, y con el máximo de respeto con sus vestiduras. Si todos esos requisitos son 

encontrados, ninguna de ellas será destruida; de lo contrario, nada más podemos hacer, porque el 

desorden ultrapasó el límite. Así como ya aconteció muchas veces, lugares que no dieron el 

mínimo de respeto para con Jesús Sacramentado, el mismo irá a acontecer de aquí para frente. ES 

preciso que todos estén en día con su alma ante Nuestro Buen Dios. Por eso, hermano Pedro II, el 

último está siendo tú, para orientar este pueblo que vienen creyendo en tu trabajo. Lo que se ve 

de aquí de este lugar, todo ya está correcto para la Llegada de Jesús por la segunda vez. ES por eso 

que La Fuerza Mayor Está aquí, como ya fue en Roma por muchos años, pero que ahora nada más 

tiene que ofrecer a Jesús. Allí se transformó en escenario de escándalo. Para quien no ve, piensa 

que está todo correcto. Errado. Desde el momento en que Juan pablo II salió. El hechizo volcó 

contra el hechicero, bastó uno entrar para dar lugar para el segundo hacer todo aquello que ya 

está en el Apocalipsis (Apo 13, 1-9), es sólo leer y comenzar a entender que este ya es el tiempo 

de la desolación, conforme escrito está. 

ES preciso hermanos en Cristo, que estén lejos de todos esos lugares donde el comercio ya tomó 

cuenta para explorar a la humanidad y faltar el respeto a las Leyes del Señor. 

 

San Rafael y Pedro II 


